

Adliswil, im Mai 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme und innere Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hermann Aeberhard

erfahren durften.

Im Weiteren danken wir allen, die ihre Anteilnahme durch Umarmung, liebe Worte, Beileidskarten und Spenden zum Ausdruck gebracht haben.

In den Dank einbeziehen möchten wir auch Herrn Dr. med. Kappeler, für die jahrelange ärztliche Betreuung.

Allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, allen, die ihm im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, danken wir herzlich.

In stiller Trauer
Klara Aeberhard
Die Kinder mit Fam.